



N° 81

Le 28 mars 1991

## LE CANADA ENVOIE DES OBSERVATEURS EN ALBANIE POUR LES ÉLECTIONS

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui qu'une délégation canadienne observera les élections législatives qui se tiendront en République populaire socialiste d'Albanie le 31 mars. La délégation sera composée de deux députés et d'un haut fonctionnaire d'Élections Canada : M. Geoff Scott, député, M<sup>me</sup> Beth Phinney, députée, et M. Ron Gould, directeur général adjoint des élections.

«Les Canadiens sont en faveur de l'élaboration d'un nouveau processus démocratique partout en Europe de l'Est, a déclaré M. Clark. La présence de la délégation canadienne, ainsi que d'autres délégations internationales, favorisera l'équité du processus électoral et aidera à mettre la population albanaise en confiance alors qu'elle participera à ce premier exercice démocratique.» M. Clark a souligné que le gouvernement albanais avait invité la communauté internationale à observer les élections.

Ce seront les premières élections pluripartites en Albanie depuis la Seconde Guerre mondiale. Elles sont devenues possibles après que le Parti communiste dirigeant eut renoncé à son monopole du pouvoir, en décembre 1990. Les élections en Albanie seront les dernières d'une série d'élections pluripartites qui se sont tenues à travers l'Europe centrale et l'Europe de l'Est au cours des deux dernières années.

L'équipe d'observateurs canadiens ne sera pas toute seule; il y aura en effet d'autres groupes analogues

des États-Unis, du Danemark, de la Belgique et des Pays-Bas. Les Nations Unies ont également envoyé une équipe d'experts techniques pour aider l'Albanie lors du vote.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada  
(613) 995-1874